

Atlit Panahan BP Batam Sabet Medali Emas di Kejuaraan Shah Alam Open 2022

Zulfahmi - KEPRI.SELARASNEWS.COM

Oct 24, 2022 - 15:59



Malaysia - Atlit Panahan Club Badan Pengusahaan (BP) Batam (BIFZA ASC) berhasil mengharumkan nama Indonesia di kancah internasional. Tiga atlit BIFZA ASC meraih 1 medali emas dan 2 medali perak pada Kejuaraan International Shah Alam Open 2022.

Kejuaraan tersebut dihelat selama 2 hari pada 22 s.d. 23 Oktober 2022 di Selangor, Malaysia. Peserta kejuaraan diikuti dari tuan rumah, Brunei Darussalam, Singapura dan Indonesia.

Mereka adalah M. Yazir Zainudin meraih medali emas kategori divisi Barebow 50 m eliminasi, dan perak kategori Kualifikasi sedangkan Almufadal dan Rahmat Fauzan meraih perak beregu.

Kepala BP Batam Muhammad Rudi yang juga Dewan Pelindung di Perpani Batam saat menerima kabar bahagia tersebut mengucapkan selamat kepada ketiga atlit BIFZA ASC karena telah mengibarkan bendera merah putih di kejuaraan internasional.

“Selamat untuk para atlit panahan BP Batam yang telah berjuang dengan keras selama kejuaraan di Malaysia. Persiapan dan kerja keras para atlit dan tim dalam menghadapi kejuaraan ini membuahkan hasil yang luar biasa,” kata Muhammad Rudi, Minggu (23/10).

Tak lupa, orang nomor satu di Batam ini juga menyampaikan dukungan agar para atlit panahan lainnya menorehkan prestasi di event bergengsi selanjutnya dengan pembinaan yang terukur.

“Tentu kita dorong agar atlit atlit ini, para putra putri daerah bisa continue meraih prestasi dengan pembinaan yang baik dan disiplin dari para pelatihnya,” ujarnya.

Sementara Pembina BIFZA ASC Purwiyanto mengaku bangga atas raihan BIFZA ASC. Ia mengatakan capaian tersebut merupakan kado pihaknya dalam memperingati hari bakti BP Batam ke 51 tahun pada 26 Oktober mendatang.

"Prestasi yang diraih adik-adik panahan BP Batam sebagai hadiah hari Bakti BP Batam ke 51 tahun," kata Purwiyanto yang juga selaku Wakil Kepala BP Batam.

Biro Humas Promosi dan Protokol BP Batam

Website: bpbatam.go.id Email: humas@bpbatam.go.id Twitter: @bp_batam
Facebook: BIFZA Instagram: BPBatam Youtube: BPBatam.